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多議発第12号 

令和４年６月１日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長 髙 橋 裕 子 

 

一般質問について 

令和４年度第１回多良木町議会（６月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 者 ⑦源嶋 たまみ 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 子育て支援に

ついて 

(1) 学童保育を利用されている保護者から時間延長してほしいと

の声を聞くが、延長保育についてはどのようにお考えか 

 

(2) 子ども食堂を町の有志の方数名で運営されている。 

子ども達が来るようになったところに、コロナ禍で出来なく

なり、早く復活させたいと言われているが、町としてこの取

り組みをどのように評価されているのか、町としての対応は

どのようにお考えか 

 

(3) 地域密着型の子育てアプリで妊娠・出産・育児をしっかりサ

ポートする母子手帳アプリ「母子モ」を使い、子育て世代を 

支援するお考えは 

 

(4) 現在の子育て支援に対する取り組みを評価するとしたら、い

かほどか。また、今後必要と思われる支援はどのようなもの

をお考えか伺いたい 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 健康づくりの

推進について 

(1) 健診事業で人間ドックを受診できるのは70歳までとなってい

るが、長寿命化時代の今、75歳までの延長について、どのよ

うにお考えか 

 

(2) あさぎり町の住民健診では、人吉医療センターも健診機関の

一つで、人間ドックを受診できるということだが、本町では

健診機関の見直しは行っているのか伺いたい 

 

町 長 



   - 2 - 

質 問 者 ⑪猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 第６次総合計

画について 

(1) 本計画をいつまでに町民に周知するのか。そして、計画を具

体的に実行するためのプロセス（工程）はどのように考えて

いるか 

 

町 長 

２ 女性管理職の

登用について 

(1) 県では「熊本県女性の社会参画加速化会議」を開催し、令和

３年２月に出した「新短期目標」では令和７年度末までには

市町村における女性役付職員（課長以上）の割合を14％と設

定した。町は第６次総合計画にも男女共同参画をうたってい

るが、県の目標達成に向け町の対応と対策をどのように取っ

ていく考えか 

 

町 長 

３ ＳＮＳいじめ

対策について 

(1) 先日の新聞報道によると、「（前略）ＳＮＳ等で嫌なことをさ

れた」とした小中学生がいずれも前年比で増加しているとの

ことである。本町でもタブレットを使用した授業が実施さ

れ、個人でもスマートフォンなどを利用する生徒が増えてい

るが、町は報告等によりいじめに関する実態を把握している

か。把握しているとすれば今後町としてどのように対策して

いくのか 

 

教育長 

４ 校則について (1) 校則を巡っては、行き過ぎた頭髪指導などが「ブラック校

則」として全国的に問題化され性的少数者（LGBT）への配慮

などを踏まえ見直す動きが広まっている。町の小中学校の校

則が旧態依然となっていないかなど、内容を把握した上で見

直しについての検討は行っているか 

教育長 

 

 

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ コロナ対応地

方創生臨時交

付金活用につ

いて 

(1) コロナ禍で原油価格や物価高騰に直面している生活困窮者等

生活者や事業者への支援事業について伺いたい 

 

ア 生活困窮者や低所得者（住民税非課税世帯への臨時給付 

金の給付）への支援 

イ 学校給食費等の負担軽減 

ウ 子育て世帯の支援（生活支援特別給付金など） 

エ 地域経済の活性化と生活者支援のためのプレミアム商品 

券の発行 

オ 事業者への電気・ガス料金への補助 

カ 農業（畜産農家への飼料費助成など） 

 

 

 

町 長 

教育長 
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２ 豪雨災害の備

えについて 

 

(1) 行政として、各行政区の災害リスクを住民に伝え、安心・安

全確保のための取り組みの提起やサポートが必要ではないか 

 

ア ハザードマップの確認。マップを活用した図上訓練や現 

場ウォッチング（現地調査）の実施など住民が主体的に災 

害の危険を予想・認知して行動できるような工夫と努力 

 

イ 自主避難の判断や危機的状況の度合いに応じた安全確保 

の行動がとれるよう、消防団や自主防災組織などとの共同 

の避難訓練が住民主体で行えるようなサポート 

 

ウ あらかじめ要援護者の安否確認や避難支援の仕組み・態 

勢の構築と避難所運営の事前訓練ができるようなサポー 

ト 

 

町 長 

３ 職員の健康と

労務管理につ

いて 

 

 

 

(1)職員の健康診断と受診後のフォローについて伺いたい 

（要精密検査者と要治療者の把握とフォロー） 

 

(2)メンタルヘルスについて、どのような対策が講じられている

のか 

 

(3)職員の時間外労働の管理は適切になされているのか。いわゆ

るサービス残業や違法な事案などはないのか 

（職員数の充足状況や業務の配分に問題はないのか） 

 

町 長 

４ 移住定住促進

の取り組みに

ついて 

 

(1)空き家バンクの利活用状況と移住促進の効果について、この

間の実績も含めて伺いたい 

 

(2)取り組みを進めるうえでの問題点や課題について、どのよう

に分析されているのか 

 

(3)今後の取り組みの方向性については、どのようにお考えか 

 

町 長 

５ 球磨川水系河

川整備計画

（原案）につ

いて 

 

(1)球磨川水系河川整備計画（原案）に対する公聴会の問題点に

ついて 

 

(2)町長が整備計画等に意見を求められる前に、町独自で説明会

を開催し町民の意見を聴くべきだと思うがどのようにお考え

か 

 

町 長 

 


